



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bordeaux, le 14 Avril 2021

Un rocking chair durable et design 100% français

Une jeune entreprise bordelaise, La Fabrique à Fauteuils, lance son interprétation du rocking chair design, ultra-confortable, sain et durable !

La Fabrique à Fauteuils, entreprise créée en 2020 dans la région bordelaise, a décidé de se lancer dans un projet innovant et éco-responsable : la fabrication de chaises, fauteuils et canapés à construire soi-même.

Avis donc aux amateurs de bricolage ou aux consommateurs désireux de faire eux-mêmes leurs meubles, ce concept est fait pour vous ! Les assises arrivent chez vous en kit, et c'est à vous de jouer pour assembler les différents éléments à la manière d'un puzzle.

La Fabrique à Fauteuils porte une attention particulière à son impact sur l'environnement. Les matériaux utilisés sont tous naturels, reconnus pour leur respect de la qualité de l'air intérieur et issus autant que possible de nos campagnes.

Leur dernière innovation c'est Edouard, un rocking chair au style ancré dans le japandi, mélange de style à mi-chemin entre la sobriété du minimalisme, les lignes épurées du style scandinave et la chaleur des matières naturelles d'inspiration japonaise. Inventer des solutions pour mettre à la portée de tous le mobilier durable, c'est la mission de cette jeune entreprise. Et avec ce nouveau fauteuil, il nous prouve à nouveau que c'est bel et bien possible de se meubler autrement, avec style et sans compromis sur l'impact écologique.



Contact : Alice GUIRAUD

Mail : contact.lafaf@gmail.com

Site internet : www.lafabriqueafauteuils.com

Sur les réseaux sociaux @lafabriqueafauteuils